

Vie des syndicats/Assemblée générale de la Coalition des syndicats professionnels du secteur des transporteurs et assimilés

Albert Bernard Bongo Essono : " nous n'irons pas à la grève "



Albert Bernard Bongo Essono (poilo blanc), président de la coalition des STTCG s'adressant à ses adhérents.



Vue des membres présents à l'assemblée générale du STTCG.

Photo : COE

Photo : COE

Cadette ONDO EYI
Libreville/Gabon

LA coalition des Syndicats professionnels du secteur des transports et assimilés (STTCG), qui regroupe actuellement sept entités, a tenu une assemblée générale le week-end dernier

dans l'enceinte de l'école publique de Mont-Bouët 1, à Libreville. A l'ordre du jour, les inquiétudes quant au phénomène du racket des agents des Forces de police nationale (FPN) qui prend de plus en plus de l'ampleur dans la capitale gabonaise, la hausse du prix du carburant, etc. Il s'est aussi agi pour le président de cette coalition,

Albert Bernard Bongo Essono, de faire le compte-rendu de la rencontre avec le Premier ministre, chef du gouvernement, Julien Nkoghe Bekale, le samedi 23 mars dernier. Et Bongo Essono de souligner: « on ne peut pas tourner le dos au gouvernement. C'est lui qui gère toutes les institutions avec lesquelles nous tra-

vaillons. Au cours de la rencontre, chacun de nous a exprimé les préalables dans le secteur d'activités que nous exerçons. Dans sa sagesse légendaire, le Premier ministre a promis de préparer, à son niveau, un dialogue autour de trois thématiques. Il nous a par la suite demandé d'aller se faire inscrire à la Fonction publique, chacun dans la thématique qui le concerne. Et, qu'au sortir du dialogue, le gouvernement va prendre des mesures qui vont s'imposer. »

Le président des STTCG a,

par ailleurs, relevé le fait qu'ils sont dans un secteur informel, qui a pour conséquence la non-application du Code du travail. Ajouté à cela le fait que la plupart de ces acteurs ne disposent pas d'un contrat de travail. Un appel a été donc lancé au gouvernement pour réglementer l'activité du transport, afin que tous ceux qui y exercent ou/et qui aspirent à y exercer respectent les lois et règlements en vigueur dans notre pays.

A noter que l'autre regrou-

pement des transporteurs, la Coalition des transporteurs terrestres avait brandi une menace de grève qui devait être effective ce lundi 6 mai 2019. Mais celle-ci a été levée, suite aux rencontres que les responsables de cette coalition ont eues avec les ministres en charge du dossier (Transports et Intérieur). Lesquels leur ont donné des assurances qui les ont amenés à accorder un temps d'observation d'un mois au gouvernement.

Journée internationale de la sécurité et de la santé au travail

OCT sensibilise son personnel



Les problèmes des travailleurs ont été débattus à l'occasion de cette journée.

Photo : R.H.A

R.H.A
Libreville/Gabon

CÉLÉBRÉE le 28 avril, la Journée mondiale de la sécurité et de la santé au travail promeut la prévention des accidents et maladies professionnels dans le monde. Owendo container terminal (OCT) a profité de cette occasion pour organiser une campagne de sensibilisation sur son site, visant à démontrer en quoi la promotion et la création d'une culture de la sécurité et de la santé peuvent contribuer à réduire le

nombre de décès et de blessures d'origine professionnelle. La direction générale, conduite par Général-Anthony Samzun, a débattu des problèmes des travailleurs sur ces installations. Le responsable a invité tous les agents à mettre en avant la sécurité au cœur de leurs activités et installations de la manutention portuaire. Le coordonnateur QHSE, Love Dylla Maboumbi, a situé l'importance de cette campagne: « Nous avons une activité de manutention portuaire qui expose le personnel à différents risques. L'homme est au

cœur de notre domaine d'activité et de compétences. Il est donc nécessaire que l'environnement dans lequel évoluent nos agents soit sain et les protège des risques auxquels ils peuvent être soumis. Nous avons aussi fait une cartographie des éléments de sécurité que nous avons eus l'année dernière.» Cette rencontre a été l'occasion de revenir sur la célébration de la journée mondiale de la Santé, le 7 avril. Le médecin du travail de ladite entreprise en a profité pour sensibiliser aux moyens de prévention du paludisme.

GAGNEZ UN VOYAGE TOUS FRAIS PAYÉS POUR ASSISTER AUX MATCHS DE LA LIGUE DES CHAMPIONS DE L'UEFA

Pour vous qualifier pour la demi-finale, il vous faut simplement vous procurer une carte UBA Platinum MasterCard

Pour plus de renseignements, veuillez visiter : www.ubagroup.com/madrid19

Les tickets sont offerts par MasterCard, sponsor officiel de la Ligue des Champions de l'UEFA

Sous réserve des termes et conditions